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□记者 施夏琦

本报讯 12 日，我市召开第八届

门博会总结座谈会，总结交流工作经

验教训，提高今后我市举办五金博览

会、门博会等大型展会的水平。市委

常委、常务副市长胡积合参加座谈。

5 月 26 日至 28 日，第八届中国

（永康）国际门业博览会在国际会展

中心成功举办。通过招引优选展商、

紧贴产业需求开展各类活动、科学组

织力量保证展会安全、融合“互联

网+”首次推出“尚直播”活动等方式，

今年门博会运营收益、展会成效不断

扩大，品牌化、专业化水平不断提升，

产品交流中心、跨区域合作平台不断

显现。

胡积合指出，虽然今年展会圆满

落幕，但仍存在参展的知名企业太

少、展会期间活动不够丰富等问题，

相关部门要加强对外宣传工作，做好

入城口、高铁站等重点区域的展会宣

传，进一步营造展会氛围；要多引导

本市知名企业参展，优化布展水平，

完善标识标志，加强对外办展交流，

进一步提高办展水平；要进一步丰富

展会内涵，推出更多活动，提升展会

服务，通过办展推动产业发展；要继

续加强后勤接待能力，进一步优化接

待服务，为今后办展会积累经验。

我市迅速处置
一火灾事件
□记者 胡颖

本报讯 12日15时12分许，我市一

企业车间发生火灾。接报后，市公安

局、消防大队、西城街道等部门迅速组

织人员赶赴现场，全力开展扑救。16 时

30 分许，火势基本扑灭，过火面积 300

余平方米，无人员伤亡。

目前，火灾原因正在调查中。

专家组把脉问诊
小城镇综合整治
□记者 俞夏冰

本报讯 10 日，我市召开小城镇环

境综合整治业务培训会。来自省市级

规划、旅游等方面的专家们为我市小

城镇环境综合整治工作把脉问诊、答

疑解惑。副市长朱志昂参加。

在走访了舟山镇、前仓镇后，专家

组根据我市实际情况，将小城镇整治

中碰到的各类问题进行一一罗列、剖

析。以舟山镇为例，专家组指出，该镇

虽然工业基础薄弱，但拥有丰富的古

民居资源和悠久的历史文化。专家组

建议舟山镇将小城镇环境综合整治与

美丽乡村建设相结合，以古民居群落

为立足点，发展旅游及周边产业，发挥

特色，拎出亮点。专家组同时希望各

镇举一反三，使小城镇建设走出“千镇

一面”的局面。

专 家 组 还 就 小 城 镇 如 何 规 划 设

计、卫生乡镇如何创建、“道乱占”“车

乱停”“线乱拉”现象如何整治等问题，

给出了意见和建议。

与会人员就小城镇环境综合整治

过程中遇到的问题与专家组进行了交

流互动。

□记者 俞夏冰

本报讯 12 日，我市召开创建省

食品安全市验收迎检部署会。副市

长吕群勇参加。

15 日开始，省食安委将委托第

三方调查机构对我市创建浙江省食

品安全市进行满意度测评，人民群众

对当地食品安全状况满意度需达到

68%以上，达不到即否决。暗查暗访

从 20 日开始，由承接食品安全市验

收评估工作的第三方机构在食安委

专家库中抽取 3 人，组成暗访组，对

现场情况进行打分。7 月中上旬，省

创建办将组织评估验收组对我市开

展现场验收。

据悉，近 3 年来我市食品安全状

况持续向好，主要食品抽检合格率达

100%，建成 26 个城乡食品安全快检

室并免费向市民开放，食品安全监测

网络实现镇街区全覆盖，粮食、肉禽、

果蔬等主要食品安全信息追溯覆盖

率达 50%以上，绿色食品 100%纳入

追溯体系。我市“阳光食堂、透明厨

房”4D 管理、食品安全责任险、四位

一体检验检测体系等多项工作走在

全省前列。

（上接 1 版）“进驻以来，我们通

过‘望而后闻、闻而后问、问而后切、

切而再望’的思路和方法开展巡察，

开局良好。接下来，我们将对发现的

问题进一步梳理，展开深入巡察。”市

委第一巡察组组长说，接到巡察任务

后，他就感受到了此次巡察时间紧、

任务重的压力。进驻城西新区后，他

立即召集巡察组全体成员商讨制定

了巡察工作方案，针对重点领域、重

点岗位、重点人群进行专门“诊断”，

确保精准发现问题。

精准发现问题是巡察工作的主

要任务，也是衡量巡察工作成效的重

要标准。为了实现深度巡察，各巡察

组紧扣“六大纪律”，千方百计擦亮巡

察“利剑”，综合上级关切、群众关心、

舆论关注的各方面情况，运用财务审

计、查阅资料、个别访谈、问卷调查、

实地勘察等方式，梳理薄弱点，找出

侧重点，筛选切入点，紧盯被巡察单

位存在的禁而不止、纠而复生的顽

疾，抽丝剥茧，步步深入。

与此同时，其他 3 个巡察组也各

自发招，尽显神通。

谈话是一门艺术，背后暗藏“门

道”。为确保谈话取得实效，市委第

三巡察组根据西溪镇实际情况对原

本自上而下的谈话模式进行调整，创

新建立了“倒金字塔型”谈话方案。

“我们先谈普通干部后谈中层干部再

谈班子成员，尽最大程度了解班子成

员各方面信息。”据该巡察组透露，除

了按要求前来谈话的干部，也有主动

来反映问题的。

“今日事、今日清、今日毕。”这是

进驻唐先镇的市委第四巡察组进驻

巡察以来固有的工作模式。巡察组

根据巡察内容自制日程清单，明确每

日工作任务，细化每日工作流程，将

巡察各时间阶段、流程节点、关键环

节明确标注，量化到天、细化到时段、

责任到具体人。“这样清单式列出来，

每天工作都很有干劲。要是下班了

还没做好，晚上加班也是必须的。”市

委第四巡察组组员说。

为了扩大巡察宣传效果，获得更

多的问题线索，进驻石柱镇前，市委

第五巡察组就在该集镇范围各人流

集散点张贴巡察公示单，还专门设置

了举报箱、意见箱和信访室。第五巡

察组组长说：“可能前期宣传得好，我

们来巡察的消息在群众中走得快，进

驻初期，我们组就收集了一批有效、

真实的第一手资料，战果还不错。”从

第五巡察组的办公室出来，已临近下

班时间，可信访接待室外面还有群众

在等候。

实地巡察开展以来，各被巡察单

位积极配合，腾出专门的办公场地，

主动提供巡察工作所需台账资料和联

系人名单，并要求相关干部职工不推

诿、不应付，无条件满足巡察组要求。

眼下，全市巡察工作进入纵深阶

段，各巡察组将继续以问题为导向，

有重点地开展实地巡察。

12日下午，随着最后一门英语科目考试结束，标志着我市2017年中考圆满结束。据悉，今年我市共有7117名

考生参加中考，各批次录取分数线将在18日左右划定。 记者 杨成栋 摄

中考结束中考结束

第八届门博会总结座谈会召开

进一步提高我市举办大型展会水平

创建省食品安全市下月迎来现场验收
15日省食安委将进行食品安全满意度测评

入党积极分子
集中受训
□首席记者 王晓鸣

本报讯 8 日至 9 日，市直机关工

委对来自各机关部门的 130 余名入党

积 极 分 子 进 行 了 为 期 两 天 的 集 中 培

训。

此次培训安排学员学习了《中国

共产党章程》《党的性质、任务、奋斗

目标》《党的纪律》等多项课程，并结

合党在新时期发展要求，就党的基本

知识、入党的政策和程序等方面内容

进 行 了 详 细 讲 解 ，使 大 家 对 党 的 路

线 、方 针 、政 策 ，党 的 历 史 和 优 良 传

统、作风教育以及社会主义核心价值

观有了新的认识，进一步端正了入党

态度、明确了入党程序、增强了纪律

观念。

课后，培训班还进行了书面测试，

测试成绩将载入入党积极分子档案。


